

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Bersumber pada hasil ulasan skripsi yang berjudul “Strategi Membentuk Karakter Anak dalam Pendidikan Keluarga dan Relevansinya dengan Pendidikan Islam (Telaah Pemikiran Thomas Lickona)”, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

1. Thomas Lickona membagikan rancangan kalau pembelajaran kepribadian sudah jadi atensi bermacam negeri dalam bagan menyiapkan angkatan yang bermutu, bukan cuma buat kebutuhan orang masyarakat negeri, namun pula buat masyarakat warga dengan cara totalitas. Pembelajaran kepribadian bisa dimaksud selaku *the deliberate us of all dimensions of school life to foster maksimal character development* (upaya dengan cara terencana dari semua aspek kehidupan sosial buat menolong pembuatan kepribadian dengan cara maksimal).
2. Menurut Thomas Lickona ada tiga strategi dalam membentuk karakter, yakni *moral knowing*, *moral feeling*, dan *moral action*. *Moral knowing* berfungsi membagikan wawasan serta uraian pada anak hendak perihal yang bagus serta kurang baik, membagikan uraian pada anak mengenai gimana metode buat menguasai serta ceria jiwa, membagikan agama pada anak mengenai anutan mereka, serta membagikan uraian pada anak buat memikirkan bagus jeleknya suatu cocok dengan bawah agama mereka. *Moral feeling* merupakan membuat kesukaan bersikap bagus pada anak yang hendak jadi pangkal tenaga anak buat bersikap bagus, menggali serta mengaplikasikan kompetensi yang memiliki nilai- nilai kebaikan dalam kehidupan. Berikutnya ialah akhlak action ialah kala anak melaksanakan “tindakan moral” mereka harus selalu mengingat “konsekuensi” dari tindakan yang dilakukannya. Mereka juga harus mengingat akan balasan dari tindakannya.
3. Kaitan karakter dengan pendidikan Islam dalam buku *Educating for Character* karya Thomas Lickona yakni tindakan serta sikap patuh pada ketentuan agama. Ketentuan dalam agama terbuat supaya terjalin keteraturan dalam hidup di bumi. Ketentuan tidak buat mengekang orang, malah kebalikannya buat melepaskan orang dari kekeliruan serta keterpurukan hidup. Tindakan patuh kepada ketentuan agama hendak melindungi hidup orang. Kepribadian religius ialah suatu usaha ataupun aksi membuat serta membuat akhlak yang cocok dengan ajaran agama.

B. Saran

Dengan terdapatnya penelitian ini, hingga terdapat sebagian anjuran yang hendak penulis sampaikan yakni:

1. Sebagai penelitian yang mengkaji nilai-nilai yang terkandung dalam buku *Educating for Character* karya Thomas Lickona yang mangulas mengenai pendidikan karakter diharapkan sanggup membagikan pemikiran terkini dalam cara pembuatan serta meningkatkan karakter anak.
2. Supaya cara pembuatan kepribadian sukses hingga dibutuhkan pembuat strategi yang matang dengan membuat kerangka-kerangka aktivitas yang sistematis. Biar nilai serta pula strategi kepribadian dalam keluarga bisa terserap dengan cara maksimal.
3. Diharapkan penelitan ini bisa membagikan warna terkini spesialnya dalam pembuatan kepribadian yang terus menjadi kemerosotan akhlak.

